

Premières étapes de l'appel à projets de la Fondation Hachette pour la lecture

Le premier appel à projets de la Fondation Hachette pour la lecture est désormais clos.

Avec près de 150 dossiers déposés, cette première édition a remporté un franc succès !

A ce jour, l'ensemble des dossiers a été examiné par l'équipe de la Fondation (vérification de l'éligibilité), et instruits par le Comité interne.

Ce dernier, composé de salariés du Groupe, a invité plusieurs associations à présenter leur projet à l'oral en septembre.

A l'issue des auditions, le Comité interne sélectionnera les projets qui répondent le mieux aux objectifs et valeurs de la Fondation, en prenant en compte divers critères tels que l'impact du projet, sa pérennité ainsi que la cohérence du plan de financement.

Les projets sélectionnés lors des auditions de septembre devront ensuite être validés par le Comité exécutif de la Fondation Hachette pour la lecture.

La Fondation Hachette pour la lecture tient à remercier l'ensemble des porteurs de projets qui ont déposé un dossier et qui œuvrent au quotidien pour développer l'accès à la lecture en facilitant, chacun à leur échelle, l'apprentissage de la lecture, de l'écriture et de la langue française auprès de tous les publics